
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 466 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

✓ Quando será realizada a reforma do prédio do SAE (Serviço 

de Atendimento Especializado) 

✓ Por qual motivo estão somente realizando a pintura sem 

realizar as obras necessárias para sanar a infiltração? 

✓ As telhas danificadas foram trocadas? 

✓ Qual médico substituirá o Dr. Cláudio? 

 

JUSTIFICATIVA 
 

O local está acometido de diversas infiltrações e necessita de obras 

urgentes. 

Estive no local e estão somente realizando a pintura, sem sanar o 

problema o que acarretará novamente mofo, trazendo sérios problemas de saúde 

tanto para os colaboradores quanto para os pacientes. 

Paredes mofadas, local sem nenhuma ventilação e desprovido de 

qualquer atenção por parte do Executivo. 

Em relação ao médico, fora informado que há somente uma 

especialista atendendo, Dra. Juliana, o que sobrecarrega e traz morosidade aos 

pacientes que precisam desse atendimento. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento para que as reformas/ 

adequações e quaisquer obras que se façam necessárias naquele prédio sejam 

realizadas URGENTE e não somente a pintura bem como ocorra a contratação do 

especialista URGENTE. 

Gabinete Ver. APE, 24 de novembro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de dezembro de 2023.  
 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


